



Betriebsrat wissenschaftliches Personal
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

BRwIP-Newsletter 09-25:

Virtuelle Informationsveranstaltung zu den aktuellen Gehaltsverhandlungen / virtuell information session to the salary negotiations

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

wir möchten Sie über den Stand der aktuellen Gehaltsverhandlungen zur Inflationsabgeltung für das Jahr 2026 für die nach dem Universitäten-Kollektivvertrag angestellten Mitarbeiter:innen informieren. Am Montag, dem 1. Dezember 2025, fand dazu der letzte Verhandlungstermin zwischen der Gewerkschaft Öffentlicher Dienst (GÖD) und dem Dachverband der Universitäten statt.

Zusätzlich gibt es im Drittmittelbereich Änderungen, über die ich Sie informieren möchte: Künftig sollen mehr Stellen im Drittmittelpersonal entfristet werden. Um dies sicherzustellen, musste die Gewerkschaft nach harten Verhandlungen moderate Zugeständnisse machen.

Über den moderierten Chat können Sie gerne bei der Veranstaltung mitdiskutieren. Die Informationsveranstaltung der Bundesvertretung der Universitätengewerkschaft richtet sich an alle Mitglieder des wissenschaftlichen und künstlerischen Personals.

Sie findet am **Freitag, den 5. Dezember 2025, um 11:15 Uhr** statt.

Die Teilnahme ist unter folgendem Webex-Link möglich:

<https://meduni-ibk.webex.com/meduni-ibk/j.php?MTID=m5d7be8c9954da1e8c5f167fd2798e38a>

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit kollegialen Grüßen

Martin Tiefenthaler
Vorsitzender der Bundesvertretung
der Universitätengewerkschaft in der GÖD

Dear colleagues!

We would like to update you on the current status of salary negotiations for inflation compensation for employees under the collective agreement for universities in 2026. The last round of negotiations took place on Monday, 1 December 2025 between the Public Service Union (GÖD) and the umbrella organisation of universities.

I would also like to inform you about changes in the area of third-party funding: In future, more third-party funding positions will be made permanent. After tough negotiations, the union had to make moderate concessions to achieve this.

You are welcome to join the discussion via the moderated chat. The information event is for all academic and artistic staff.

It will be held in German. It will take place on Friday, 5 December 2025 at 11:15 am.

You can participate via the following Webex link:

<https://meduni-ibk.webex.com/meduni-ibk/j.php?MTID=m5d7be8c9954da1e8c5f167fd2798e38a>

We look forward to seeing you there!

Kind regards,

Martin Tiefenthaler
Chair of the Federal Representation
of the University Union in the GÖD